

PENDIM

Kenang Sejarah Para Pahlawan Kodim Jayapura Bersama Pemerintah Provinsi Papua Karya Bhakti Di Tugu Pepera

Dony Numberi - PAPUA.PENDIM.ID

Aug 7, 2024 - 08:29



Jayapura - Kodim 1701/Jayapura bekerjasama dengan pemerintah provinsi Papua gelar Karya Bhakti mengenang sejarah Monumen Tugu Pepera dalam rangka memperingati HUT RI Ke - 79 Tahun 2024, yang dikoordinir oleh Kepala

Dinas Sosial, kependudukan, catatan sipil Provinsi Papua Djong H Makanuay, ST. MM., bertempat di Jl. Sam ratulangi, Kel. Bhayangkara, Distrik Jayapura Utara, Kota Jayapura, Selasa (6/8/2024).

Kegiatan Karya Bhakti diikuti 100 orang, hadir di antaranya Kasdim 1701/Jayapura Letkol Arm Mustafa Lara, ST., M.IP., Dansatrol Lantamal X Letkol Laut (P) Dedy Obet, M.Tr., Wakil Ketua Majelis Pertimbangan Forkom LKN Papua / Anggota DPR Papua Yonas Alfons Somma Nussy, Ketua PGGP Papua Pdt MPA Mauri S.th., Pasiter Kodim 1701/Jayapura Mayor Inf Afandi, Danramil 1701-02/Jayapura Utara Kapten Inf. Anthon Sudrajat, Perwakilan Dinas Kominfo Provinsi Papua Jimi Palangan, Tokoh Agama Hindu Kota Jayapura Pandita Wayan Wira, DPD KNPI Papua Sdr Gifli Bunei ST., Sekretaris DPD LVRI Papua Pelda (Purn) Marijo, Perwakilan Kapolresta Jayapura Kota Aipda Y Gobay, Gabungan Para Veteran Papua, FKPPi.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengingatkan masyarakat tentang pentingnya menjaga persatuan dan kebhinekaan di Papua, terutama generasi muda Papua. Dengan harapan dapat menjadi momentum untuk penyelesaian konflik di Papua demi mencapai kesejahteraan dan keadilan Papua.

Dalam sambutannya, Kepala Dinas Sosial, kependudukan, catatan sipil Provinsi Papua Djong H Makanuay, ST. MM., mengatakan bahwa monumen Tugu Papera itu banyak turunan, hari ini kita berkumpul di Tugu Papera karena ini simbol sebuah pilihan dari rakyat Papua untuk mau bersama dengan negara ini.

"Marilah kita bersama sama menghargai monumen tugu ini, karena monumen ini merupakan hal yang baik oleh negara dan pemerintah yang harus kita dukung penuh. Kedepannya saya akan buat kegiatan yang lebih meriah dari pada kegiatan hari ini," ucapnya.

Selain itu, taman makam pahlawan juga akan kami rubah seperti taman makan pahlawan standar nasional. Tahun depan kami akan buat perlombaan untuk anak anak kita yang masih sekolah, agar mereka juga mengenal para pahlawan, imbuhnya.

Sementara itu, Ketua Barisan Merah Putih DPC Kota Jayapura Nico Mauri mengatakan bahwa kegiatan ini memberikan nuansa kepada kami bahwa pemerintah Provinsi Papua dan Kota Jayapura bisa melaksanakan kegiatan ini dalam rangka memperingati HUT RI Ke 79 Tahun 2024.

"Kiranya kegiatan ini bisa menjadi edukasi dan pelajaran yang sangat penting bagi generasi muda Papua. Sehingga mereka bisa memahami sejarah bangsa ini," ucapnya.

Itulah harapan kami, semoga generasi bangsa belajar sejarah, mengerti sejarah karena dapat mengantarkan generasi muda bangsa yang berhasil di tengah tengah kemerdekaan negara indonesia, tutupnya. (Redaksi Papua).